
第２８回加東市議会定例会 

一般質問が次のとおり行われます 

 

と き ６月１１日（金）午前９時３０分～ 

ところ 加東市役所社庁舎 議場（３階） 

 

順序 質 問 者 質     問     事     項 

１ 長谷川勝己 
１  加東市独自の子育て支援施策等による人口減少対策につ

いて 

２ 小 紫 泰 良 １  藤本教育長の加東市学校教育の基本方針について 

３ 松 本 学 

１  加東市民とその次世代に向けての安田市政のまちづくり

デザインをメッセージする必要はないか 

２  福祉行政とりわけ地域医療確保策の展望について 

３  加東市温暖化防止条例(仮称)の制定について 

４  介護認定者の施設入床について 

５  新教育長（藤本謙造氏）の就任抱負について 

６  デジタル放送について 

７  公募委員の選任、議会への人事案件の提案について 

８  加東市の安易な債権放棄について 

９  行財政改革と県職員の派遣体制受入れについて 

１０ 先の市長選挙に伴う投票率について 

４ 小 川 忠 市 １  安田新市長の加東市の福祉行政に対する所信を問う 

５ 桑 村 繁 則 
１ 事業仕分けについて 

２ 子宮頚がん予防ワクチン助成について 

６ 磯 貝 邦 夫 

１  庁舎統合整備等建設に関連して情報の公開と情報の共

有並びに協働と参画について 

２ 行財政改革の一端としての情報管理と文書管理について 

３ 都市計画税の見直しと撤廃について 

４ 市営住宅の維持管理について 

５ 公共交通について 

７ 橋 本 嘉 郎 

１ 加東市、地域全体で省エネ（ＣＯ2 削減）実現を目指す

街づくりについて 

２ 学校教育における「人づくり」について 



８ 二 階 一 夫 
１ 山田錦のブランド化について 

２ 道の駅とうじょうの臨時駐車場について 

９ 藤 原 文 悟 

１ 安田市長の目指している加東市の将来像について 

２ 酒米山田錦のブランド化について 

３ 道の駅とうじょうの活性化について 

１０ 上 月 清 

１ 金融派生商品の購入について 

２ 公用地、借地料、買上げについて 

３ 公用車の台数の削減について 

４ 中学生までの医療費無料化の実現について 

１１ 村 岡 実 

１ 安田市長の情勢認識について 

２ 合併協議会調整方針と安田市長の行政の対応について 

３ 加東市良好な環境の保全に関する条例施行規則について 

４ 加東市民病院の設備状況と運営実態について 

１２ 井 上 茂 和 
１ 将来を担う子供たちに、人間形成上、必要な対話力アッ

プ教育導入の考え方について 

１３ 山 本 通 廣 １ 旧町からの継続案件と仕組債について 

１４ 丸 山 武 彦 
１ 加東市民病院の対応について 

２ 市長の所信表明について 

１５ 藤 尾 潔 

１ 財政状況の認識について 

２ 庁舎建設について 

３ 都市計画税について 

４ 前回の質問の保留事項について 

５ 地域産業活性化について 

６ 事業仕分けの実施等について 

１６ 羽 野 奨 １ 子宮頚がん対策について 

 


